

年 組 名前：

問1

5月に、コンビニエンスストアの屋根越しに富士山を撮影できる写真スポットに黒幕を設置した理由を教えてください。

.....  
.....  
.....  
.....

問2

茶色の幕に張り替えた理由を2つ教えてください。

.....  
.....

問3

設置した幕のサイズを教えてください。

.....

問4

都市整備課の担当者は、どのようになれば幕の取り外しを検討したいと話していますか。

.....  
.....

# 富士山幕 張り替え

## 富士河口湖町 茶色に変更、丈夫に



張り替えられた幕 一富士河口湖町船津

富士河口湖町は25日、同町のコンビニエンスストアの屋根越しに富士山を撮影できる写真スポットに設置した黒幕について、従来より丈夫な素材で茶色の幕に張り替え

更した。幕に穴を開けられる被害が相次いだことを受けた対応で、景観にも配慮して色を変えた。同課の担当者「素材は強くなったが、今後も幕に傷をつけるのはやめてほしい」と訴える。「観光客の動向を注視しながら、可能であれば幕の取り外しも検討したい」とした。コンビニ周辺は訪日客らが殺到して道路横断や無断駐車などのマナー違反が頻発したため、5月下旬に町が黒い幕を設置したが、幕に穴を開けられる被害が相次いだ。

〈武田寛明〉

(2024年7月26日付

山梨日日新聞 30面)